

Bacaan Salam Dalam Shalat Lengkap Tata Cara Salam Ketika

Risalah Tuntunan Shalat Lengkap Hardcover EditionBlurb

Dalam berbagai kegiatan kita sangat mengharapkan "lezat" (nikmat)-nya ibadah. Namun, ternyata kenikmatan ibadah itu dirasakan oleh kita, tidak semudah membalikan kedua belah telapak tangan yang dapat kita rasakan secara langsung seperti pedasnya memakan cabe. Meskipun demikian, tentu sudah banyak di antara kita yang telah mendapatkan "lezatnya" ibadah ketika sedang shalat dan berzikir. "Kelezatan" ibadah itu akan muncul karena ibadah telah dilaksanakan secara istikamah yang disertai tulus ikhlas. Buah kesalahan amal ibadah dapat dirasakan "lezatnya" ketika seseorang sedang beribadah atau mungkin sesudahnya. Namun, pada umumnya kenikmatan suatu ibadah dapat dirasakan setelah dilakukan berpuluh-puluh tahun lamanya. Jika kita belum merasakan nikmat ibadah dalam shalat, zikir, dan doa serta dalam ibadah lainnya berarti kita belum memenuhi kriteria melaksanakan ibadah secara syar’i. Karenanya kita harus sadar bahwa ketika dalam ibadah belum mendapatkan kenikmatan berarti ibadah kita belum apa-apa. –RAIH ASA SUKSES–

“Saya bersyukur memuji Allah Yang Maha Pengasih dengan terbitnya buku yang ditulis oleh saudara saya, Muhammad Bagir, yang sangat membantu masyarakat pembaca agar mudah memahami ibadah yang menjadi bagian penting dari kehidupan seorang Muslim atau siapa saja yang ingin akrab dengan Islam dan mengenalnya dari dekat. Semoga jerih payah penulis buku ini menambah khazanah perbendaharaan amal salehnya di sisi Allah, sekaligus memperkaya khazanah perpustakaan masyarakat pembaca bangsa Indonesia.” –K.H. Ali Yafie ‘Komprehensif, praktis, dan mudah dipahami. Sangat berguna bagi kaum Muslimin, terutama mereka yang ingin memahami fiqh perbandingan mazhab dalam bingkai Al-Quran dan Sunnah.” –K.H. Didin Hafidhuddin Inilah sebuah buku fiqh yang diharapkan dapat menjadi pegangan praktis bagi Anda dalam menjalankan ibadah ritual sehari-hari, seperti shalat, zakat, puasa, dan haji. Sedapat mungkin menghindari istilah-istilah teknis fiqh yang rumit dan kadang membingungkan. Buku ini dirancang untuk kalangan umum agar dapat melaksanakan, memahami, dan memaknai ibadah-ibadah mahdhah tersebut. Keunggulan-keunggulan buku ini:
• Menyajikan motivasi mental-spiritual yang menyertai setiap malam.
• Menjelaskan hikmah di balik setiap perintah agama.
• Menghimpun hasil ijtihad ulama fiqh sejak ulama salaf hingga ulama kontemporer.
• Membentangkan pelbagai pendapat mazhab fiqh dalam semangat menghargai perbedaan-perbedaan pendapat demi menumbuhkan toleransi dan saling pengertian. Dilengkapi dengan dalil-dalil Al-Quran, Al-Sunnah, dan khazanah ijtihad ulama yang berkompeten di bidangnya, buku ini layak menjadi sebuah rujukan utama dalam persoalan fiqh yang Anda hadapi sehari-hari. [Mizan, Noura Books, Nourabooks, Agama, Islam, Ibadah, Muslim, Indonesia]

Buku islami legendaris karya Drs. Moh. Rifa'i ini berisi tuntunan melaksanakan shalat yang cukup lengkap. Pembahasannya dimulai dengan Thaharah / bersuci. Macam-macam jenis air, macam-macam jenis najis, dan cara-cara wudhu disertai dengan gambar ilustrasi untuk memudahkan pemahaman. Pembahasan dilanjutkan dengan sunnah-sunnah sebelum shalat, syarat-syarat shalat, rukun-rukun shalat, hal-hal yang membatalkan shalat, .hal-hal yang makruh dalam shalat, perbedaan laki-laki dan wanita dalam shalat, serta berbagai bacaan-bacaan dalam shalat mulai dari takbir hingga salam dan disertakan pula doa-doa yang dibaca setelah shalat.

Fiqh Lengkap Mengurus Jenazah

Panduan Lengkap Shalat menurut Empat Imam Madzhab

FIKIH IBADAH;Panduan Lengkap Beribadah Sesuai Sunnah Rasul

Berdasarkan Al-Quran dan Hadis

Buku Pintar Agama Islam

Buku ini kami susun dengan maksud untuk dapat dijadikan pedomanbagi para guru agama, penyuluh agama, dan siapa saja yang ingin belajar dan memberikan pengajaran shalat, semoga dapat dijadikan bahandalam usaha meningkatkan pemahaman pelaksanaan shalat pada umatIslam. Isi buku ini lengkap mencakup syarat rukun shalat, sehingga kiranya memudahkan bagaimana cara mereka melaksanakan shalat itu yang merupakan ibadah pokok kita kepada Allah swt.Dengan menggunakan buku ini semoga kita dapat melaksanakan dan meningkatkan ibadah kita kepada Allah swt. dengan rasa iman, khusyuk dan ikhlas dengan niat "Li ibtighaa'i mardhaatillah", yakni untuk memperoleh keridhaan Allah, baik di dunia maupun di akhirat.

Buku ini bukan hanya bermanfaat bagi yang baru belajar shalat, tetapi orang yang sudah lama melaksanakan shalat juga penting mempelajarinya lagi, agar shalat kita menjadi sempurna. Karena seorang ulama pernah berkata, “Ada orang shalat sudah 60 tahun, tapi ibadahnya itu sia-sia.” Jangan sampai shalat kita seumur hidup tidak diterima Allah karena kita tidak mau lagi belajar shalat. Karena sesungguhnya tidak ada kata selesai untuk belajar shalat. Keistimewaan buku ini di antaranya: mudah dipelajari, gampang diamalkan, dapat dipahami oleh segala lapisan usia serta sudah memuat tuntunan shalat secara lengkap. Dilengkapi gambar-gambar agar gerakan shalat juga benar. Setiap ayat, doa, atau bacaan berbahasa Arab sudah disertai cara membacanya dalam bahasa Indonesia. Setiap muslim membutuhkan buku ini sepanjang hidupnya, dan menjadi warisan paling berharga bagi anak keturunannya. Orang Islam adalah orang yang mengakui bahwa tiada Tuhan selain Allah dan Muhammad sebagai utusan-Nya. Itu sederhananya. Namun, supaya bisa berislam secara kafah, seseorang memerlukan ilmu untuk menjalankan semua perintah Allah dan Rasulullah Saw. Sebab, berislam bukan sekadar melafalkan syahadat, melainkan juga mengaktualisasikan dari penyaksian tersebut. Bagaimana memahami Islam dengan benar? Apa saja dasar-dasar agama tauhid ini? Apakah sudah berislam dengan kafah jika seseorang menjalankan ibadah mahdhah, ataukah masih ada perintah yang lain? Bagaimana menjalani sendi-send_i ajaran yang dibawa Rasulullah Saw. tersebut? Jawaban atas pertanyaan tersebut dapat Anda temukan dalam buku ini. Pembahasan di dalamnya akan membantu Anda memahami agama Islam dengan baik, ajaran-ajarannya yang wajib dilaksanakan oleh penganutnya serta cara mengerjakannya. Buku ini tidak hanya menyajikan masalah-masalah ibadah mahdhah, tetapi juga ghairu mahdhah, misalnya masalah muamalah, yang notabene masih menjadi cakupan ajaran Islam. Singkatnya, buku ini merangkul masalah hablum minallah dan hablum minannas dengan sangat baik.

Buku ini merupakan kumpulan pengetahuan agama Islam dasar untuk generasi Islam. Buku ini penting sekali untuk anak-anak sebagai bekal ilmu pengetahuan. Ada pengetahuan tentang rukan iman dan rukun Islam, tata cara shalat, tata cara berwudu, berbagai peristiwa penting dalam Islam, doa-doa pendek, dan sebagainya. Buku ini dilengkapi ilustrasi yang menarik agar anak-anak tidak bosan membaca buku pengetahuan agama Islam ini. Bimbingan orang tua sangat diperlukan dalam mempelajari isi buku ini. Selamat belajar dan membaca, ya! Selling point: – Berisi pengetahuan dasar agama Islam – Dilengkapi kumpulan doa, Asmaul Husna, dan hadits pendek – Dilengkapi ilustrasi menarik dan penuh warna

Kamus Super Lengkap Istilah-Istilah Agama Islam

Menurut Al-Quran, Al-Sunnah, dan Pendapat Para Ulama

Risalah Shalat Lengkap & Wiridan Berdasarkan Al-Quran dan Hadis

Zadul Ma'ad : Panduan Lengkap Meraih Kebahagiaan Dunia Akhirat #1

Panduan Lengkap Hukum-Hukum Seputar Sholat

Buku ini merupakan terjemahan dari buku The Religion of Islam karya Maulana Muhammad Ali M.A., LL.B. Sebagaimana diuraikan dalam Kata Pengantar beliau, buku ini adalah karya literturnya tentang keislaman, yang bukan saja berisi gambaran yang benar tentang Islam, melainkan pula berisi pembahasan tentang ajaran-ajarannya sampai bagian yang kecil-kecil, hingga tak salah orang menyebut buku ini Ensiklopedia Agama Islam. Buku ini terdiri dari tiga Jilid yang dirangkum menjadi satu buku. Jilid Pertama membahas lengkap tentang sumber ajaran agama Islam yang mencakup Qur’an Suci; Sunnah dan Hadits; Ijtihad. Jilid Kedua membahas lengkap tentang rukun Iman yang mencakup Arti Iman; Tuhan; Malaikat; Kitab Suci; Para Nabi; Hidup Sesudah Mati; Qadar atau Taqdir. Jilid Ketiga membahas lengkap tentang Hukum & Syari’at Islam yang mencakup Shalat; Zakat atau Sedekah; Saum atau Puasa; Haji; Jihad; Nikah atau Perkawinan; Cara Mendapatkan dan Menggunakan Harta; Hukum Waris; Utang Piutang; Peraturan Umum; Hukum Pidana; Negara; Budi Pekerti. *** Referring to the request submitted by Mrs Samina Malik to the General Administration of Publication, Research and Translation, Islamic Research Academy, Al-Azhar Al-Sharif regarding the opinion concerning the book: The Religion of Islam written by Maulana Muhammad Ali in English, to review the book regarding its correctness. The Department hereby informs that the above mentioned book contains beneficial and helpful information, and the Muslim reader whose native language is English will benefit from this book. — Ali Abdel Baky, General Director of the Department of Research, Writing and Translation Al-Azhar Al-Sharif 2002 Maka justru dalam zaman Pembangunan manusia Indonesia seutuhnya, agar lahir insan Indonesia yang benar-benar bertaqwa kepada Allah s.w.t., terjemahan The Religion of Islam dalam bahasa Indonesia, menjadi salah satu bahan bacaan yang sukar diabaikan apalagi dikesampingkan — Drs. H. Bahrum Rangkuti Sekretaris Jendral Departemen Agama Republik Indonesia tahun 1976

Sebagai orang Islam yang dianggap sah keislamannya, kita diwajibkan memenuhi rukun-rukun Islam yang sudah disampaikan oleh Nabi Muhammad dalam Hadisnya, Dari Abdullah bin Umar radhiyallahu ‘anhuma dia berkata: ”Rasulullah SAW bersabda: ”Islam itu dibangun di atas lima dasar: persaksian (syahadat) bahwa tidak ada disembah kecuali Allah SWT dan Muhammad adalah utusan Allah, menegakkan shalat, menunaikan zakat, haji (ke Baitullah) dan puasa di bulan Ramadhan.” (HR. Al Bukhari dan Muslim) Mula-mula seorang harus melakukan persaksian sebagai syarat pertama dan utama memeluk agama Islam. Dan urutan selanjutnya adalah menegakkan shalat. Dalam hal ini tentu saja melaksanakan kewajiban shalat fardhu 5 waktu (shalat Zuhur, Asar, Maghrib, Isya, dan Subuh). Urutan shalat diletakkan setelah syahadat bukan suatu kebetulan semata, melainkan sebagai tanda bahwa urgensi kedua dalam berislam sebagai hamba Tuhan adalah menunaikan ibadah shalat. Dalam literatur Islam yang lain, Nabi Muhammad pernah bersabda, “Inti (pokok) segala perkara adalah Islam dan tiangnya (penopangnya) adalah shalat.” (HR. Tirmidzi dan Ibnu Majah). Shalat menjadi pondasi penopang agama Islam, kita tahu bahwa penopang/tiang adalah bagian yang paling vital dalam sebuah bangunan. Ibarat sebuah rumah (Islam) dan tiang (shalat), apabila tiang tidak benar-benar tegak atau rapuh tentu rumah akan terancam rubuh, rusak, dan hancur. Betapa pilu nasib pemilik rumah yang rumahnya hancur karena tak cakap mendirikan dan merawat tiang. Mereka terancam ”ngembel” di tengah kehidupan yang tak jarang diterjang hujan, disengat matahari, terkaman hewan buas, cengkraman hawa dingin, dan lain sebagainya. Tak sedikit kita menemui saudara sesama muslim yang enggan melaksanakan shalat dan bahkan sengaja meninggalkannya seolah-olah shalat bukan bagian penting dalam agama Islam. Islam tidak sekedar agama dalam wujud keyakinan, ia berwujud dalam pesan akhlak. Dan nilai akhlak itu kerap digambarkan dalam bentuk ubudiyah (penghambaan) pada setiap kewajiban, seperti shalat. Buku yang ada di genggamn anda ini merupakan terjemah dari kitab Sullam Al-Munajah yang merupakan syarah (penjelasan) terhadap karya ilmiah Safinah Ash-Shalat karya Syaikh Al-‘Allamah Ash-Shalih As-Sayyid Abdullah bin Umar bin Yahya Al-Hadhrami. Pengarang buku ini mula-mula mengajak kita memahami seputar syahadat yang sebagai pintu pertama dan utama dalam memeluk agama Islam. Lalu kemudian menjelaskan berbagai hukum-hukum seputar shalat. Sebut saja syarat shalat, rukun shalat, hikmah shalat, hal yang membatalkan shalat, dan zikir-zikir apa saja yang penting dibaca bagi orang yang menunaikan shalat. Sehingga buku ini menjadi panduan yang amat lengkap, praktis, dan mudah dibawa sebagai bahan untuk memperbaiki kualitas seseorang. Seperti yang disebutkan di atas, betapa pentingnya shalat dalam agama Islam tentu tidak kalah penting pula memahami seluk-beluk shalat sehingga menjadi keabsahan dan penyempurna shalat kita.

Panduan Shalat Lengkap sesuai Tuntunan Rasulullah Saw. ini disusun untuk membantu Anda mengetahui berbagai hal yang patut diketahui tentang shalat fardhu lima waktu. Tidak hanya seputar ibadah praktis, buku ini juga dilengkapi dengan dalil-dalil disyariatkannya shalat yang akan melengkapi pemahaman kita tentang kemuliaan ibadah dalam Islam. ” Amalan Sunah Sebelum dan Ketika Shalat Membahas tentang amalan-amalan yang baik dilakukan sebelum shalat. Begitu pula dengan doa-doa yang hukumnya sunah untuk dilafalkan di antara beberapa gerakan shalat untuk menambah kualitas shalat. ” Tata Cara Wudu dan Tayamum Cara melakukan wudu yang benar dan sesuai dengan tuntunan Rasulullah Saw. dilengkapi dengan ilustrasi tahapan-tahapannya. Dilengkapi juga dengan perkara-perkara yang membatalkan wudu atau membuat wudu tidak sah. ” Tata Cara Shalat Menjabarkan tentang rukun shalat, syarat sah shalat, serta gerakan shalat yang sesuai dengan tuntunan Rasulullah Saw. Dilengkapi dengan ilustrasi tahapan-tahapan gerakan shalat dan bacaan shalat, arti, serta cara melafalkannya (transliterasi ke dalam bahasa Indonesia). Tidak hanya shalat fardhu yang dilakukan secara munfarid, bab ini juga menjelaskan keutamaan shalat berjamaah serta tata cara melakukan shalat dalam perjalanan. ” Perkara-Perkara yang Membatalkan Shalat Memaparkan secara rinci sepuluh hal yang membuat shalat kita batal dan dilengkapi dengan dalil-dalil yang menguatkan. ” Shalat-Shalat Sunah Menjelaskan macam-macam shalat sunah yang baik dilakukan dalam kehidupan umat Islam sehari-hari beserta tata caranya. ” Doa dan Zikir Setelah Shalat. Waktu setelah shalat fardhu merupakan waktu yang mustajab untuk berdoa. Bagian ini menyajikan doa-doa pilihan yang baik dibaca selepas shalat. [Mizan, Bentang Pustaka, Bunyan, Agama, Islam, Panduan, Ibadah, Indonesia]

"Islam tidak hanya mengajarkan ibadah, tetapi semua aspek kehidupan manusia: akidah, ibadah, akhlak, ekonomi, rumah tangga, politik, dan sebagainya. Dalam menjelaskan ajaran-ajaran tersebut, sering digunakan istilah-istilah yang khas, yang tidak ditemukan padanannya dalam bahasa kita. Jumlahnya sangat banyak, baik berkaitan masalah akidah, fiqh, muamalah, maupun lainnya."—Prof. Dr. H. Afif Muhammad, MA., Dosen dan Pendiri Pesantren Mahasiswa Fi Zhilal al-Quran, Bandung. Kamus di tangan pembaca ini menyajikan secara komprehensif berbagai istilah penting dalam agama Islam. Disusun sistematis dan alfabetis, mulai A sampai Z, kamus ini tentu merupakan jawaban atas kebutuhan kaum muslim—dan mungkin juga masyarakat non-muslim—yang ingin mengkaji ajaran Islam secara lebih mendalam. Kehadiran kamus ini tak pelak amatlah berguna. Setidaknya, kamus ini dapat kita jadikan sebagai referensi wajib sehari-hari ketika mendapati ragam istilah keagamaan yang sulit dan tidak dimengerti. Apalagi, kamus ini sudah dilengkapi dengan uraian atau penjelasan yang lengkap dan gamblang sehingga amat mudah dipahami. Selamat membaca! * KH. Abdul Aziz Masyhuri (almarhum) adalah pengasuh Pondok Pesantren Al Aziziyah, Denanyar, Jombang, Jawa Timur. Lahir di Tuban, 17 Juli 1942. Beliau sangat kesohor sebagai kiai yang produktif menulis, baik sebagai karya sendiri, terjemahan, maupun berupa khulashah. Karya-karya beliau menjadi referensi utama para pengamat Islam dari luar negeri, utamanya berkenaan dengan Nandlatul Ulama, dunia pesantren, maupun paham Ahlus Sunnah wal Jamaah.

Tata Cara Shalat Lengkap yang Dicitai Allah dan Rasulullah

Buku Pintar Panduan Lengkap Ibadah Muslimah

Jangan Lupa Shalat!

Ahkam Ash-Sholah

Buku islami legendaris karya Drs. Moh. Rifai ini berisi tuntunan melaksanakan shalat yang cukup lengkap. Pembahasannya dimulai dengan Thaharah / bersuci. Macam-macam jenis air, macam-macam jenis najis, dan cara-cara wudhu disertai dengan gambar ilustrasi untuk memudahkan pemahaman. Pembahasan dilanjutkan dengan sunnah-sunnah sebelum shalat, syarat-syarat shalat, rukun-rukun shalat, hal-hal yang membatalkan shalat, .hal-hal yang makruh dalam shalat, perbedaan laki-laki dan wanita dalam shalat, serta berbagai bacaan-bacaan dalam shalat mulai dari takbir hingga salam dan disertakan pula doa-doa yang dibaca setelah shalat.

Dengan buku ini, teman-teman bisa belajar tentang shalat fardhu, shalat sunah, shalat qashar, shalat jama’, dan juga shalat berjamaah. Selain shalat, teman-teman juga bisa belajar cara wudhu dan tayamum, doa dalam zikir, doa harian, dan surat-surat dalam Al-Quran. Buku ini mudah diikuti oleh teman-teman, karena:
- Setiap bacaan disertai arti dan cara membacanya.
- Dilengkapi ilustrasi yang menarik.
- Dilengkapi cara mudah menghafal doa dan bacaan yang panjang.
Agar lebih semangat lagi belajarnya, buku ini juga dilengkapi dengan bonus kartu ibadah harian anak yang bisa ditulis hapus dan panduan wudhu bergambar.
-AnakKita-

Buku ini berisi pedoman dan tuntunan shalat lengkap, baik shalat fardhu maupun sunnah. Juga dilengkapi dengan ilustrasi/ gambar tata cara bersuci (thaharah), tata cara shalat, serta doa-doa dari Al-Qur’an dan As-Sunnah yang diambil dari kitab Hisnul Muslim.

Tuntuan Sholat Lengkap disertai :
? Wudhu, Tayamum, Mandi
? Shalat Fardhu
? Shalat Jumat
? Shalat Jenazah
? Shalat Sunnah
? Doa-Doa Pilihan
? Asmaul Husna
? Dzikir dan Wirid
Buku persembahan penerbit MediaPressindo (MutiaraMedia)

Panduan Shalat Langkah & Praktis Sesuai Petunjuk Rasulullah saw

Sifat Shalat Nabi

Panduan Shalat Lengkap Sesuai Tuntunan Rasulullah Saw.

Sifat Shalat Nabi : Pedoman Lengkap Shalat Rasulullah saw

Kitab Super Lengkap Panduan Belajar Shalat, Doa & Zikir

Realitas islam di Indonesia mengalami interaksi dengan sistem sosial dan kebudayaan setempat. Agama dan tradisi berkolaborasi menjalin sinergi yang sangat rapi. Dalam tahap tertentu, sinergi tersebut terkadang menimbulkan problem tersendiri, yaitu samarnya batas antara Islam dan tradisi, sehingga sulit dibedakan mana Islam otentik dan mana Islam yang mentradisi. Tetapi, hal itu menunjukkan realitas keagamaan yang dinamis. Fenomena tersebut menjadikan kultur pemikiran dan aksi Islam Indonesia sangat beragam. Keragaman itu terjadi baik pada level personal maupun kelompok. Haji Ahmad Sanusi merupakan salah seorang tokoh yang mengisi keragaman pemikiran tersebut. Ia mendalami Islam dari sumbernya dan melakukan kontekstualisasi dalam kehidupan masyarakat. Kesadarannya mendialogkan antara doktrin agama, tradisi, dan semangat pembaruan, membuatnya menjadi seorang pemikir agama yang eklektik.

Shalat merupakan ibadah pertama yang akan menentukan kondisi seorang Muslim di akhirat kelak. Kualitas shalat seseorang ditentukan oleh setiap rangkaian shalat yang dilakukan olehnya. Setiap gerakan dalam shalat merupakan sebuah kesatuan yang tidak dapat dipisahkan antara satu dengan yang lainnya. Tuntunan shalat terbaik yang patut dicontoh oleh setiap Muslim adalah yang bersumber dari Rasulullah saw.. E-book karya Syaikh Nashiruddin al-Albani ini mengulas setiap gerakan shalat sesuai dengan yang dicontohkan Nabi saw. Rangkaian yang diulas termasuk di dalamnya hal-hal yang berkaitan dengan seperti, sutrah, shalat ketika dalam perjalanan, bacaan-bacaan shalat Nabi saw., dan berbagai rangkaian lainnya. Setiap Muslim diwajibkan untuk senantiasa memperbaiki kualitas ibadah mereka, termasuk shalat karena memperbaiki shalat sama dengan memperbaiki hidup. Sifat Shalat Nabi saw. merupakan referensi yang tepat dalam melengkapi ikhtiar kita untuk memperbaiki kualitas ibadah, khususnya shalat. [Gema Insani]

Dalam dunia fiqh, persoalan furu'iyah menjadi keniscayaan yang selalu muncul di anatara para ulama. Hal ini karena masing-masing ulama memiliki metode pendekatan dan dasar yang berbeda dalam memahami persoalan. Namun, tak seharusnya perbedaan cara pandang itu dipersoalkan, apalagi dihilangkan. Buku ini adalah hasil seleksi berbagai persoalan fiqhiyah yang merujuk pada beberapa kitab fiqh monumental karya para ulama klasik dan kontemporer, di antaranya Al-Umm karya Imam Syafi'i, Al-Muwatbtha' karya Imam Malik, Bidayah Al-Mujtabid karya Ibnu Rusyd Al-Qurthubi, dan Fiqh Al-Madzahib Al-Arba'ab karya Abdurrahman Al-Jaziri. Karya ini memberikan jawaban atas perbedaan pendapat para ulama mazhab mengenai berbagai masalah furu'iyah. Oleh sebab itu, karya ini sangat tepat dijadikan pedoman dalam menyikapi perbedaan ibadah dan muamalah di kehidupan sehari-hari. Bagi mahasiswa, buku ini akan memperkaya referensi dalam kajian syariah dan hukum Islam.

Shalat adalah pilar agama. Buku ini berisi panduan praktis shalat dan segala sesuatu yang berkaitan dengannya: 1. Tatacara bersuci, yaitu wudhu, tayamum, mandi wajib, dan membersihkan najis. 2. Tatacara shalat wajib (maghrib, isya, subuh, zhuhur, asar) dan sunah (tahajud, dhuha, istikharah, idul fitri, idul adha) berikut terjemah perkata bacaan-bacaan di dalamnya. 3. Doa dan zikir setelah shalat, kumpulan shalawat, Al-Maktsurot (doa-doa pagi dan sore hari), dan Asmaul Husna. 4. 37 persoalan seputar shalat, di antaranya: a. Bagaimana cara menunaikan shalat jika kita sedang mengemudikan mobil dan kondisi lalu lintas sedang macet, sementara waktu shalat segera habis? b. Bagaimana cara menunaikan shalat jika kita tidak tahu arah kiblat dan tidak ada orang atau alat yang bisa menunjukkannya? c. Bagaimana cara menunaikan shalat di tempat yang tidak ada toleransi untuk mengerjakannya? d. Apa yang harus kita lakukan jika saat shalat kita ragu-ragu, apakah kita masih suci atau sudah batal? e. Bolehkah shalat sambil menggendong bayi? Buku persembahan penerbit QultumMedia

MISTERI KEDUA BELAH TANGAN DALAM SHALAT, ZIKIR, DAN DOA

Tuntunan Shalat Lengkap dan Benar

Panduan Lengkap & Mudah Dipraktikkan untuk Anak

Praktis & Lengkap Shalat Wajib dan Sunnah

Risalah Shalat Lengkap dan Wiridan

Memenuhi kebutuhan akan pentingnya ilmu tentang shalat, kali ini kami hadirkan buku tuntunan shalat yang berisi petunjuk praktis cara melaksanakan shalat yang sesuai dengan yang apa yang telah diajarkan oleh Nabi , sekaligus penjelasan-penjelasan tentang syarat dan rukun shalat, dan semua hal yang terkait dengan tata cara pelaksanaan shalat. Sebagai pelengkap buku ini disertai dengan bacaan dzikir dan doa yang dibaca setelah shalat. Kami berharap buku ini bermanfaat bagi siapa saja, khususnya bagi mereka yang ingin belajar lebih jauh tentang shalat. Hanya kepada Allah semua amal ibadah kami disandarkan. (Genta Hidayah, Islam, Ibadah, Shalat)

Shalat, baik fardhu maupun sunah adalah ibadah yang sangat penting. Bahkan shalat fardhu termasuk salah satu rukun Islam utama, yang bisa membuat bangunan Islam tegak. Para ulama sepakat bahwa meninggalkan shalat fardhu termasuk dosa besar, serta mendapatkan kehinaan di dunia dan akhirat. Sebagai tiang agama, shalat harus dilakukan dengan khusus' dan memenuhi persyaratan atau rukun-rukunnya. Buku ini disusun untuk membantu setiap muslim agar dapat menjalankan shalat dengan baik dan benar. Berisi hal-hal yang berkaitan dengan shalat, mulai cara bersuci (wudhu dan tayamum), tata cara dan bacaan dalam shalat, hingga membahas tentang shalat dalam keadaan darurat. Di samping itu, buku ini juga berisi panduan macam-macam shalat sunah, dari tata caranya hingga doa-doa setelah shalat sunah. Adanya doa dan dzikir setelah shalat dan Juz 'Amma yang disertai dengan bacaan latin dan terjemahnya menjadi pelengkap buku ini, sehingga pembaca dapat mempelajari dan menghafalnya untuk dibaca ketika melaksanakan shalat. -Ruang Kata-

Shalat merupakan ibadah terpenting dalam kehidupan seorang muslim. Mengingat ia merupakan rukun Islam yang pertama kali akan dimintai pertanggungjawabannya oleh Allah di hari kiamat kelak. Sebagaimana, ia merupakan parameter utama untuk menentukan apakah seorang itu mukmin atau kafir. Disamping, ia juga merupakan tiang agama yang menentukan tegak atau robohnya agama dalam kehidupan pemeluknya. Mengingat demikian penting dan utamanya shalat, maka tidak ada seorang muslimpun yang dapat dibenarkan untuk tidak mempelajari dan memahami hal-hal utama yang berkaitan dengan ibadah yang satu ini . Setiap orang yang mengaku muslim, wajib baginya untuk belajar dan mengaji tentang shalat Dan, kewajiban ini tidak boleh dikesampingkan dan di tunda. Nah, Merupakan rahmat Allah bagi setiap muslim,buku panduan lengkap Shalat Menurut Empat Mdzhab ini hadir di tengah-tengah mereka.karena didalamnya dibahas secara lengkap dan detil segala hal yang berkaitan dengan ibadah shalat disertai dengan dalil-dalil dan pendapat-pandapat para imam madzhab yang sangat berkopenten dalam masalah ini. Tentu hal ini akan sangat membantu dan memudahkan bagi mereka. Dan yang lebih penting adalah, menghantarkan ke dalam nikmatnya shalat khususy, berdasarkan petunjuk-Nya.

Islam sangat memuliakan shalat dan menempatkannya di tempat tertinggi, karena shalat merupakan rukun Islam yang paling penting setelah mengucapkan dua kalimat syahadat sebagaimana sabda Rasulullah saw.: "Islam dibangun di atas lima perkara: bersaksi bahwa tidak ada Tuhan selain Allah, mendirikan shalat, menunaikan zakat, puasa di bulan Ramadhan dan pergi haji (ke tanah suci)".

(HR. Muttafaq 'Alaihi) Shalat adalah hubungan yang erat antara hamba dan dengan Tuhannya, ia mempunyai tempat yang mulia di dalam Islam, di dalam mengerjakannya mesti ada rasa khususy' (ketenangan batin) dan wajib dikerjakan dengan cara yang benar sesuai dengan yang diajarkan oleh Rasul saw. yang telah menegaskan di dalam sabdanya, "Shalatlah kalian seperti shalatku." -Akbar

Media-

Risalah Tuntunan Shalat Lengkap Softcover Edition

Fiqh Ibadah dan Muamalah

Panduan Lengkap Berislam Secara Kafah

Risalah Tuntunan Shalat Lengkap Hardcover Edition

Dialog Lintas Mazhab

Buku ini merupakan sebuah buku panduan bagi kita supaya dapat melakukan shalat persis seperti yang dicontohkan nabi kita, Muhammad Saw. Buku ini tidak hanya wajib dimiliki bagi orang yang baru belajar tatacara shalat, tapi juga bagi siapa saja yang ingin memperbaiki dan menyempurnakan shalatnya. Pastikan shalat Anda telah benar! Karena shalat merupakan amalan yang pertama kali akan dihisab. Jika shalat kita benar maka benarlah amal perbuatan kita lainnya, jika shalat kita rusak maka rusak pula amal kita yang lainnya. Buku persembahan penerbit IlmuCemerlangGroup

Shalat adalah ibadah yang utama. Shalat bahkan menjadi salah satu rukun Islam. Baginda Nabi Muhammad saw. pernah menyatakan dalam salah satu sabdanya, bahwa di antara berbagai amal-perbuatan manusia, shalatlah yang pertama kali akan dihisab pada Hari Kiamat di hadapan Allah SWT. Wajar jika kemudian banyak ulama yang membahas ihwal shalat ini, mulai dari pembahasan yang global hingga yang rinci; mulai dari paparan yang sederhana hingga yang lengkap, dengan menyertakan berbagai dalil dari al-Quran dan as-Sunnah. Bahkan sudah banyak buku yang membahas ihwal shalat ini dari berbagai dimensi: dimensi fikih (bahkan fikih lintas mazhab), spiritual, bahkan kesehatan. Namun demikian, shalat tetaplah harus dikembalikan pada posisinya sebagai salah satu media untuk ber-taqarrub kepada Allah SWT, sebagaimana yang dicontohkan Baginda Nabi Muhammad saw. Karena itu, pendekatan fikih tetaplah yang terpenting dalam membahas shalat ini. Sebab, dengan itulah kita dapat merealisasikan sabda Nabi saw., “Shalatlah kalian sebagaimana kalian melihatku shalat”. Buku ini mengetengahkan kembali pembahasan ihwal fikih shalat ini, namun dengan pembahasan yang sederhana namun argumentatif, disertai berbagai dalilnya dari nash-nash yang jelas. Buku ini juga berusaha menjelaskan ihwal sejumlah ikhtilâf di dalam beberapa hukum shalat seraya menuntun pembacanya pada suatu kesimpulan hukum yang paling râjih. 'Ala kulli hâl, tidak berlebihan jika dikatakan bahwa buku ini dapat menjadikan pembacanya semakin mantap dalam menunaikan shalat tanpa harus diliputi keragu-raguan, terutama ketika dihadapkan pada sejumlah ikhtilâf, sebagaimana sering ditemukan dalam kehidupan kita karena banyaknya mazhab fikih. Buku persembahan penerbit QisthiPressGroup

Ilmu Fikih adalah ilmu yang membahas tentang hukum-hukum syar'i yang bersifat aplikatif yang diambil dari dalil-dalilnya yang rinci. Ilmu ini sangat penting. Sebab, dengan ilmu ini, kita dapat mengetahui yang halal dan yang haram, yangbenar dan yang salah, dan ibadah kita menjadi sah serta diterima oleh Allah. Dalam kitab ini, Ibnu Rusyd menuturkan tentang penyebab-penyebab timbulnya perbedaan pendapat. Alas an-alasan aspeknya, dan pendapat-pendapat para fuqaha umat Islam dari generasi sahabat serta generasi-generasi sesudah mereka, dengan menjelaskan sandaran masing-masing berikut tarjih dan keterangan mana yang shahih. Kami berharap agar kitab ini menjadi referensi dalam disiplin ilmu fikih, baik bagi pelajar, akademisi, maupun masyarakat muslim lainnya. Kami juga berharap kepada Allah semoga menjadikan buku ini sebagai amal saleh kepada penulis yang memberatkan timbangan kebaikannya kelak di akhirat. - Pustaka Al-Kautsar Publisher -

Layaknya karya fenomenal dari seorang ulama besar, maka kehadiran buku ini sangat ditunggu dan dinanti-nanti. Lebih-lebih begitu penting isi dan tema yang dibahasnya bagi kehidupan setiap muslim. Dengan membaca buku ini seolah kita hidup bersama Rasulullah Shallallahu Alaihi wa Sallam semenjak dari bangun tidur sampai menuju tempat tidur kembali. Berguru dan mengaji bersama beliau, melihat dan mendengarkan nasehat-nasehat paling berharga langsung dari beliau, serta disapa dan ditegur langsung oleh beliau, sang kekasih Allah dan kekasih seluruh penduduk bumi. Sungguh, bersama beliau adalah sebuah kebersamaan yang paling mahal nilainya. Sebuah kebersamaan yang memberikan banyakpelajaraman dan kenikmatan.

Bukankah orang yang cerdas menurut Rasulullah adalah mereka yang selalu interogaksi diri dan senantiasa mempersiapkan bekal untuk hari setelah kematian?! Dan, buku ini layak menjadi bekal terbaik buat Anda, sebagai bekal yang diwariskan secara langsung oleh beliau. Buku ini bukan sekadar mengupas sejarah, tetapi juga fikih, hadits, bahkan kedokteran modern sekalipun, semuanya dikupas secara detil dan sarat dengan dalil-dalil syar’i yang mendukungnya. Yang pasti, semua dari Anda layak membaca. - Pustaka Al-Kautsar Publisher - Dilarang keras mem-PDF-kan, mendownload, dan memfotokopi buku-buku Pustaka Al-Kautsar. Pustaka Al-Kautsar tidak pernah memberikan file buku kami secara gratis selain dari yang sudah tersedia di Google Play Book. Segala macam tindakan pembajakan dan mendownload PDF tersebut ada ilegal dan haram.

Panduan Shalat Lengkap & Juz 'Amma

Buku Lengkap Pengetahuan Agama Islam untuk Muslim Cilik

Panduan Lengkap Ibadah

Pedoman dan Tuntunan Shalat Lengkap

Tuntunan Lengkap Shalat Khusyuk

Shalat menduduki posisi yang sangat penting dalam ajaran Islam. Sebab, ketika shalat lah keadaan yang paling dekat antara seorang hamba dengan Tuhannya, yaitu Allah SWT. Buku “KITAB LENGKAP PANDUAN SHALAT” ini disusun sebagai pedoman dan tuntunan dalam mengamalkan ibadah shalat, ibadah yang sesuai dengan tuntunan Rasulullah SAW. Dengan merangkum dari beberapa kitab fiqh yang diselesaikan oleh ulama.

Sifat Shalat Nabi S.A.W. Syaikh Muhammad Nashiruddin al-Albani “Shalatlah kalian sebagaimana kalian melihat aku shalat.” (Muttafaqun ‘alaih) Sudah benarkah shalat kita? Pertanyaan itulah yang kerap muncul di benak kita di tengah maraknya beragam kaifiah pelaksanaan shalat dalam masyarakat. Padahal, ibadah shalat merupakan kewajiban pokok, tiang agama, dan amal yang pertama kali akan dihisab dan ditimbang di hari kiamat. Oleh karena itu, penting bagi setiap muslim untuk mengetahui tata cara pelaksanaan shalat yang baik dan benar sesuai tuntunan Nabi s.a.w. Sifat Shalat Nabi ini merupakan karya ulama pakar hadis ternama, Syaikh Muhammad Nashiruddin al-Albani, yang membahas tuntas tata cara shalat yang benar mulai dari takbir hingga salam. Dalam penulisannya, beliau berusaha memaparkan dengan cermat tata cara shalat yang benar berdasarkan hadis-hadis sahih pilihan. Buku persembahan penerbit QisthiPress ini disajikan lengkap mulai dari persiapan shalat, cara shalat sambil duduk ketika sakit, shalat di atas perahu, shalat tahajud dengan berdiri dan duduk, hal-hal yang dapat memutus shalat, gerakan dan bacaan shalat, faedah penting shalawat Nabi s.a.w., serta doa sebelum salam beserta ragamnya. Semua itu tersaji lengkap disertai dengan penjelasan dan pembahasan yang mendalam dan komprehensif. Selamat membaca.

Sesungguhnya aku mendengar Rasulullah saw. bersabda, “Sesungguhnya perkara pertama yang akan dihisab dari seorang hamba muslim pada hari kiamat adalah shalat yang diwajibkan.” (HR. Ibnu Majah) Shalat lima waktu adalah tiang agama Islam. Rasulullah saw. menerima perintah shalat secara langsung dari Allah swt. saat peristiwa Isra Mi’raj. Tidak ada alasan bagi umat muslim untuk meninggalkan shalat yang wajib lima waktu, ibadah shalat kita bisa disempurnakan dengan shalat sunnah. Semakin sempurna amal & ibadah kita, maka akan semakin berkualitas hidup kita sebagai hamba Allah swt. Buku ini sebagai pedoman yang akan memudahkan Anda dalam memahami dan mengamalkan shalat setiap hari. Berisi panduan shalat wajib dan shalat-shalat sunnah. Di dalamnya dimuat Juz’amma dan terjemahannya yang benar. Buku ini sangat mudah untuk dipelajari dan dipahami isinya, sehingga insya Allah akan lebih menyempurnakan gerakan shalat kita. Buku persembahan penerbit MediaPressindo (MutiaraMedia)

Ibadah adalah bentuk penghambaan makhluk kepada Rabbnya, umat Islam telah diberikan kitab Al Quran sebagai pedoman hidup, tetapi ada juga yang bentuk peribadahan yang tidak terperinci / “tidak mendetil” secara eksplisit di dalam Al Quran, akan tetapi kita masih diberikan petunjuk beribadah kepada Allah swt melalui Rasulullah Muhammad saw, karena Rasulullah diberikan jaminan oleh Allah swt dan Rasulullah saw. agar umatnya dapat beribadah dengan benar. Oleh karena itu, umat Islam harus beribadah kepada Rabb nya sesuai dengan apa yag di lakukan oleh Rasulullah saw sebagai panduan umatnya menuju jalan yang benar dan diridhoi Allah swt

Pedoman Dan Tuntunan Shalat Lengkap

Tradisionalisme dan Modernisme Islam di Indonesia

RISALAH TUNTUNAN SHALAT LENGKAP PLUS 2022

Suara muhammadiyah

Panduan Lengkap Memahami Sumber Ajaran Islam, Rukun Iman, Hukum & Syariat Islam

Dewasa ini, tidaklah sedikit dari orang-orang yang aktif di dunia kerja masih memiliki semangat untuk membetulkan agama. Hanya saja, tuntunan ibadah untuk orang-orang yang sibuk bekerja hampir tidak ada. Sebab, beribadah itu butuh waktu. Sementara, waktu bagi mereka tidak terlalu banyak. Buku ini hadir untuk melengkapi keperluan tersebut. Bisa dibilang, ini buku “saku” ibadah buat kaum profesional. Di dalamnya berisi tentang tuntunan bersuci, shalat wajib dan sunnah, wirid serta doa yang diperuntukkan bagi orang-orang yang sibuk bekerja. Sebagai poin tambahan, buku ini juga menyajikan ayat-ayat pilihan yang dapat dibaca di tengah waktu luang mereka yang tidak seberapa. “Hidup ini adalah untuk beribadah kepada Allah Swt., jadi jangan lupa shalat.”–Ustadz Salim A. Fillah, da’i dan penulis buku-buku motivasi islami. “Allah tidak melarang untuk membangun istana dunia (dengan bekerja), dengan syarat jangan lupa untuk membangun istana di akhirat (dengan beribadah).”–Ustadz FirandaAndirja, penceramah di Masjid Nabawi Arab Saudi.

Buku ini menjawab ketidaktahuan masyarakat tentang tata cara mengurus jenazah dan menerangkan bid’ah-bid’ah yang harus dihilangkan dari pelaksanaan pengurusan jenazah dan setelahnya. Buku ini tidak hanya menjelaskan pelaksanaan pengurusan jenazah, tetapi juga menerangkan adab-adab ketika menghadapi orang yang sakit dan sakaratul maut serta adab-adab setelah pemakaman jenazah seperti ta’ziyah dan ziarah kubur. Juga kami lampirkan dalam buku ini gambargambar yang menunjukkan tahap pengurusan jenazah sehingga dapat memudahkan para pembaca memahami tata cara pengurusan jenazah.

Shalat adalah ibadah yang utama. Shalat bahkan menjadi salah satu rukun Islam. Baginda Nabi Muhammad saw. pernah menyatakan dalam salah satu sabdanya, bahwa di antara berbagai amal-perbuatan manusia, shalatlah yang pertama kali akan dihisab pada Hari Kiamat di hadapan Allah SWT. Wajar jika kemudian banyak ulama yang membahas ihwal shalat ini, mulai dari pembahasan yang global hingga yang rinci; mulai dari paparan yang sederhana hingga yang lengkap, dengan menyertakan berbagai dalil dari al-Quran dan as-Sunnah. Bahkan sudah banyak buku yang membahas ihwal shalat ini dari berbagai dimensi: dimensi fikih (bahkan fikih lintas mazhab), spiritual, bahkan kesehatan. Namun demikian, shalat tetaplah harus dikembalikan pada posisinya sebagai salah satu media untuk ber-taqarrub kepada Allah SWT, sebagaimana yang dicontohkan Baginda Nabi Muhammad saw. Karena itu, pendekatan fikih tetaplah yang terpenting dalam membahas shalat ini. Sebab, dengan itulah kita dapat merealisasikan sabda Nabi saw., “Shalatlah kalian sebagaimana kalian melihatku shalat”. Buku ini mengetengahkan kembali pembahasan ihwal fikih shalat ini, namun dengan pembahasan yang sederhana namun argumentatif, disertai berbagai dalilnya dari nash-nash yang jelas. Buku ini juga berusaha menjelaskan ihwal sejumlah ikhtilâf di dalam beberapa hukum shalat seraya menuntun pembacanya pada suatu kesimpulan hukum yang paling râjih. 'Ala kulli hâl, tidak berlebihan jika dikatakan bahwa buku ini dapat menjadikan pembacanya semakin mantap dalam menunaikan shalat tanpa harus diliputi keragu-raguan, terutama ketika dihadapkan pada sejumlah ikhtilâf, sebagaimana sering ditemukan dalam kehidupan kita karena banyaknya mazhab fikih. Buku persembahan penerbit QisthiPressGroup

Tuntunan Shalat Lengkap + Terjemah Perkata Bacan Shalat

Bidayatul Mujtahid Wa Nihayatul Muqtashid : Jilid 1

Yuk, Kita Shalat!

Panduan Shalat Lengkap

Referensi Lengkap Fikih Perbandingan Madzhab